

Recht auf Spiel und Freizeit

UN-Kinderrechtskonvention u.a. Artikel 31 „Beteiligung an Freizeit, kulturellem und künstlerischem Leben; staatliche Förderung“

Entstehung des Spiel-Wegs:



Der Weg zum Spielplatz ist bunt, farbenfroh und verspielt. Damit möchten die Kinder zeigen, wie wichtig es ist, genügend Platz zu haben um zu spielen, kreativ zu sein und sich auszutoben.

Die Spielanleitung von „Himmel und Hölle“ war die Grundlage bei der Entstehung dieses Spiel-Wegs.

Der fertige Spiel-Weg:

